



La oposición contraataca: Va por México apura método para elección de candidato presidencial 2024



Ante la presión que causó el encuentro entre el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y sus “corcholatas” con miras a las elecciones de 2024, la **coalición “Va por México”** (PRI-PAN-PRD) se reunió para determinar el método con el que se nombrará a su **candidato presidencial**.

La secretaria general del Partido Acción Nacional (PAN), **Cecilia Patrón Laviada**, aseguró en entrevista con *Milenio TV* que la alianza opositora aprobó **construir una plataforma y realizar foros públicos** para analizar en conjunto los y las aspirantes posibles.

“Habrá reuniones donde estemos todos juntos y temas de partido interno que son también la propia plataforma del partido que iremos construyendo también. Desde luego que esta alianza Va por México son los tres juntos y los tres haciendo el llamado en conjunto”

Cabe mencionar que los aspirantes que han hecho pública su intención de contender por la candidatura hasta el momento son: **Santiago Creel** (diputado del PAN), **Lilly Téllez** (senadora del PAN), **Enrique de la Madrid** (ex secretario de Turismo), **Claudia Ruiz Massieu** (senadora del PRI), **Beatríz Paredes** (senadora del PRI), **Damián Zepeda** (senador del PAN), **Francisco García Cabeza de Vaca** (ex gobernador de Tamaulipas), **Silvano Aureoles** (gobernador de Michoacán) y **Germán Martínez**, (senador del GPP).